

Canada Mars 2007

Après deux semaines au Canada, on s'habitue vite à certaines pratiques simples et terriblement efficaces pour vivre dans ce pays... :

- Faire la queue pour rentrer dans le bus et autres lieux publics
- Se ranger sur la droite dans les escalators pour laisser passer les gens les plus pressés
- Saluer et remercier les chauffeurs de bus
- Bar et Boite de nuit non fumeur (On rentre chez soi sans les vêtements puants)
- Au stop en voiture chacun passe l'un après l'autre
- Diverses discussions avec les serveurs/serveuses des restaurants ainsi que les touristes dans les remontées mécaniques.
- Respect des limitations de vitesse sans contrôle radar (Cela n'empêchera pas certains français de pousser la voiture de location à 170km/h...)

Le citoyen canadien est donc indéniablement respectueux des règles. Cependant la police est partout : elle contrôle les titres de transport en commun, patrouille dans les rues, mais est finalement mieux accueillie qu'en France !

Vancouver est un véritable melting pot avec une communauté asiatique importante. Les indiens sont également installés en Colombie Britannique mais plus retranchés dans les campagnes.

C'est donc dans cette atmosphère tranquille que j'ai découvert Vancouver, ville de plus de 2 millions d'habitants bien typés américaine avec ses grands buildings et ses rues quadrillées sous forme de blocks.

Bien entendu tout n'est pas rose ici, j'ai d'ailleurs sans le faire exprès, traversé la rue des junkies en train de se doper, les yeux complètement retournés... Il y a également beaucoup de clochards faisant soit la manche soit de la récupération et il m'a semblé que ceux-ci étaient plus crasseux qu'en Europe.

Durant cette première semaine je me suis donc promené dans ces rues, le parc « Stanley Parc », la salle d'escalade et bien entendu testé de nombreux fast food : KFC, Subway et autres snacks... Et j'ai malheureusement le plus souvent été accompagné par la pluie que par les rayons du soleil.

Le moyen de transport le plus pratique à Vancouver est le « skytrain » (train circulant sur une structure en béton à 10m au-dessus du sol). C'est grâce à la carte (trafiquée pour pouvoir accéder aux trois zones de la ville) de mon cousin Thierry que je le prendrais gratuitement... Les transports en communs coûtent cher ici. Je ferai donc pas mal d'aller/retour entre l'appart de mon cousin, chez qui je loge, situé à l'Est de Vancouver (Coquitlam) et le centre ville. J'irai aussi faire un tour à Grouse Mountain via le « seabus » et le téléphérique pour aller traîner mes skis et admirer la ville d'un peu plus haut.

Thierry ayant rencontré au Canada une mexicaine du nom de « Lili », nous nous retrouvons tous ensemble le soir à l'appart lorsque chacun a fini son boulot. C'est un bon moyen pour pratiquer mon anglais car il faut alors éviter de parler français pour que tout le monde se comprenne...

Ayant décidé de passer la semaine suivante près de Whistler, je suis allé le vendredi, louer une voiture pour 7 jours au prix de 230 dollars [150€]. Une Chevrolet qu'il a fallu apprendre à conduire ayant les vitesses automatiques. Je suis bilingue désormais, capable de signer des contrats de location...

Cette semaine, je suivrais le groupe d'amis de Thierry (Juan, JP, Lili) pour aller manger en ville et sortir le vendredi soir dans « The Roxy », une boîte de nuit avec une ambiance très cool, de la bonne musique tantôt interprétée par un groupe et tantôt par un DJ. Mais le son au Canada est poussé très haut dans les décibels. Petite anecdote : Une canadienne m'accoste, m'entraîne danser sur la piste, jusque là tout va bien... mais lorsque celle-ci me demande de la suivre et viens à me parler je ne peux la comprendre du fait du son énorme et de mon anglais de merde... Au final super soirée qui se finit dans le bus de nuit pour rentrer à l'appart, réveillés par la sécurité durant le trajet.

La journée de samedi sera consacrée à faire la grasse mat, le plein de bouffe pour la semaine, et le trajet à Whistler. Nous passerons par Squamish admirer une cascade sous la pluie... Par chance Thierry a pu nous trouver un logement gratos sur Pemberton à proximité de la station de ski (35km). Nous sortirons le soir dans la boîte le « Moe Joe's » avec Fred, Tom et Tyson puis squatterons dans la coloc de Fred et Lisa un peu imbibés d'alcool...

Ayant entendu parler des « Hots Springs », sources d'eau chaude nous nous dirigerons vers celles-ci le dimanche en empruntant une route en terre de 42km, histoire de salir un peu la belle voiture de location. On suivra sur plus de 25km un lac. Arrivés sur place on sera déçu de voir que c'est payant et que cela ne ressemble en rien à nos pensées. Plan looze et retour sur Whistler pour une soirée Punk au « Garfinkels » avec Fred, Tom, Rod et Julie.

Le début de semaine sera lui sujet à un peu plus de ski malgré les conditions météo plus qu'exécrables : Lundi remonté des pistes en ski de rando sous la pluie et la neige, puis emprunt de quelques remontées mécaniques (sans forfaits), on rentre lessivés. Mardi du vrai ski plaisir dans 30cm de poudre avec un peu de soleil, des hors pistes de folie avec de la pente raide, des glaciers, et de la forêt. Mercredi jour blanc qui fait bien mal au fesse pour un forfait à 85 dollars [56€] la journée...

Fin de semaine sur Whistler passée dans les bars, le Moe Joes's pour une soirée Rap US (avec Chris, Fred et Thom) et la salle d'escalade où je cocherai quelques « V4 » (cotation bloc équivalent à du 6c+). Et c'est encore sous un temps de merde que nous redescendrons sur Vancouver, le vendredi après midi pour ramener la voiture de location. Nous sommes alors un peu malades, on a attrapé tous les deux la toux.

Pour ce dernier week-end, nous bougerons avec Lili et Juan sur Vancouver en direction du parc de loisir fermé en hiver... et le cinéma pour se mater le film « 300 » qui s'avérera être une grosse daube ! Bad Trip pour Lili qui se fera voler son Sac à main au MacDo. On aura bien essayé de mater les caméras de surveillance et de faire une déposition auprès des flics, mais cela ne ramènera pas le sac.

Dernier jour à Vancouver, je m'en vais faire un tour dans Chinatown. Effectivement c'est bien dépaysant ! Des écritures chinoises de partout et une énorme porte pour bien nous signifier où nous pénétrons... sommes nous encore au Canada ?

Ainsi ce termine ce voyage qui m'aura permis de pratiquer un peu plus mon Anglais, mais pas forcément faire ce que j'avais prévu au préalable... A bientôt pour de nouvelles aventures !

Prix du voyage :

620€ : Avions + Bus

550€ : Dépenses au Canada

Total : 1170€